

# ふきの芽

第285号

【発行日】

令和2年

11月25日

【発行者】

八俣ふきの芽会

茨城県古河市

山田 317-3

Tel 090 2234 6965

Fax 0280-78-2429

## 義援金四百七十六万 円余を豪雨被災地に

10月17日、古河市行政自治会では、「令和2年7月豪雨災害義援金」として日本赤十字社茨城支部を通して四百七十六万

令和2年7月豪雨災害  
義援金の報告と御礼

古河市行政自治会

秋寒の候、時下ますます清栄のこととお喜び申し上げます。日頃より、古河市行政自治会の活動につきましては、多大なるご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、令和2年8月13日付、「令和2年7月豪雨災害義援金」の募集について、自治会長及び行政区長の皆様のご協力に

より、お寄せいただきました義援金は、左記の通りとなりまして、左記のとおり報告いたします。

寄せられた義援金は令和2年10月12日に日本赤十字社茨城支部へお振り込みいたしました。この義援金は、日本赤十字社を通じて、各被災地へ届けられます。

皆様の温かいお気持ちに心から感謝すると共に、ご理解とご協力にお礼申し上げます。

記

令和2年7月豪雨災害義援金

合計

四百七十六万一千四百二十九円

(百六十一自治会・行政区)



### 今年も凛と開いた皇帝ダリア

11月15日、晩秋の八俣に「皇帝ダリア」が薄紫の大輪の花を開いていた。沼影行政区の初見幸男さん宅では7年程前に植えた「皇帝ダリア」が冬の訪れを告げるかのように大きな花を開き始めた。今年は強風で茎が斜めに倒れたが、それでもいつぱいの蕾みから開花が始まった。これから初霜までの短い期間ではあるが晩秋の枯れた景色の中に他の花々を見下ろす様に咲く様が圧巻である

ダリア属の植物は、メキシコから中米に27種が分布しており「皇帝ダリア」はその中でも特に茎が太くなり草丈が高くなります。原産地・メキシコ、中米 形態・多年草 開花期 11月下旬～12月上旬

### 文化芸術による子供育成総合事業 -巡回公演事業-

## 能「舍利」

制作・公演 大槻能楽堂

能の舞台や衣装・  
面など本物の迫力  
に圧倒され、貴重な  
体験となった



11月17日、文化庁が薦める「文化芸術による子供育成総合事業」巡回公演が八俣小学校体育館で行われた。今回は大槻能楽堂による公演・能「舍利」が演じられ、鎌倉時代に発祥した能について学び、実際に演じられる能を本格的な舞台上で体験することが出来た。

演目は「舍利」、足疾鬼という鬼が牙舍利を奪いにくる。それを取り戻さんとお寺の守護神韋駄天が空中戦を繰り広げた末に、宝棒で大地に待ち伏せて頭を踏みつけ取り上げるというストーリーであった。

韋駄天と足疾鬼の空中戦は現在大ヒット中の「鬼滅の刃」と頭の中で重複し、児童には解りやすく伝わった様であった。生で観る能舞台の迫力に児童もビックリ！鑑賞後に児童に感想を聞くと、以外や「面白かった」と即答してくれた。貴重な一日となったようだ。

### 廃品回収、八万三千 円を八俣小に寄付 第十九地区区長会

11月1日、定例の19地区区長会主催の廃品回収が行われた。今回は大きなトラックでも積みきれない量が集められ、回収業者も慌ててトラックを追加手配した。写真左



各、行政区の皆さんの協力で嬉しい悲鳴であったが、買い取り価格が下落しているため、売り上げ金は伸びず、今回は8万3千2百2拾円であった。区長会では11月17日、八俣小学校に売上金8万3千円を寄付した。(写真左)



写真上は、区長会からの廃品回収収益金を基に購入されたエンジン付芝刈り機。校庭の芝刈りに大活躍している。9月26日撮影



## クリーンアイ

つれづれなるままに  
今年もベーターベン生誕  
二百五十周年の年、文化協会  
では、合併十周年記念事業  
として、本年十二月に「第  
九合唱」のコンサートを開  
催する予定でした。そして  
希望者は先生をお迎えして  
練習に励みました。それが  
コロナ禍で再来年に延期になっ  
てしまいました。加えて文化祭、コスモ  
ス音楽祭も中止になりイベントは皆  
潰されてしまいました。  
そんな暗い毎日の中、私には頭の中  
に黒い影がもう一つ潜んでおりま  
す。「運転免許」です。運転免許証  
は本年更新できず、高齢者の  
運転が社会問題になっております。  
報道で交通事故の当事者が高齢だ  
と胸が痛みます。そして娘には「年  
齢を認識しなさい」と常に言われて  
おります。

「運転は心の糧なりその心  
子供は愁い いかにせんとや」  
この様な心境です。  
運転するとき、ハンドルを握ると  
両肩に子供達の視線が重くのしかか  
ります。

免許証返納により、認知症の確率  
も高くなると言われます。社会に繋  
がる何かがないと心配になります。  
でも、こんな日常でしたが、  
心に光がさしました。

皆さんもご存じでしょうが、八俣  
送信所に沿った道路に銀杏並木があ  
ります。銀杏が黄色に色づき、その道  
を通る時、その光には幸せがいつぱ  
い溢れているような気持ちになりま  
した。

「日を追うて黄を重ねゆく銀杏の木  
日々通る道 旅した気分」  
こんな歌が詠めました。  
コロナ禍で旅も出来ず、我々はG  
O T O キャンペーンも程遠く、身近  
にある自然に頭が下がる思いです。  
そして自宅ではテレビから流れる  
「懐かしいメロデー」にあわせ唄っ  
ております。それに加え、筋肉体操  
をしております。

一日も早くコロナ禍が去り、笑顔  
を取り戻し、大声でみんなが語り合  
える日を夢見ながら、  
ペンを置きます。

中島 公也





### 黄金の絨毯を敷き 詰めた银杏並木

KDDI八俣送信所の银杏並木が去りゆく秋の一日、正に黄金色に輝いていた。特に正門脇の大きな银杏は「どうだ参ったか」と言わんばかりの迫力で迫ってくる。

11月15日撮影



### 活弁やまた

### コロナに負けじと古河わくわく舞踊教室発表会

11月14日(土)三和農村環境改善センターホールで、令和2年度古河わくわく舞踊教室の発表会が開かれた。幼稚園児から小学校6年生までの子ども達30人がコロナ禍の中、日本の伝統文化である日本舞踊を通して礼儀作法や和服の着こなしを含め舞踊の素晴らしさを体感できた一年間であった。国の文化庁から伝統文化親子教室の認定を受けている同教室。当日は子ども達の輝く瞳と笑顔がいっぱいであった。コロナ対策のため当日は各家庭一名のみの参加となり、三密を避けての発表会であったが、生徒達は日頃の修練を存分に発揮して素晴らしい舞踊を披露してくれた。発表会には、針谷古河市長や地元市議も応援に駆けつけ生徒達の素晴らしい踊りにエールを送ると共に、伝統文化の継承の重要性を再確認していた。



11月15日、中里コミュニティ公園で、11月23日の二十三夜尊祭礼に向けて、行政区の役員さん、班長さん他が集まり職りを建てたり、公園内の樹木の剪定落ち葉の掃除などを行った。例年、有志のみで行っていたが今年はコロナ禍で中々みんなが集まる機会がなくなっていることから、班長さんなどにもお手伝いをお願いし大勢で清掃作業を行ったという。

### 二十三夜尊の祭礼に向けて みんなで力を合わせて大掃除

中里行政区



### その火事を防ぐあなたに金メダル

令和2年全国火災予防運動 防火標語 年末・年始の火災予防を！  
八俣ふきの芽会 自主防災研究会

### 通学中の児童の安全を最優先に！

米倉行政区内の歩道が設置されていない県道で八俣小学校に通学中の児童が、車と接触しケガを負うという交通事故が発生しました。歩道のない通学路での通学児童の安全確保が急務となっています。車を運転する皆さんのより一層の気配りや安全運転が求められています。みんなで子供達を護りましょう

八俣ふきの芽会 みんなで八俣を護り隊

### 【子供・女性対象の犯罪、声かけ、不審者情報】

- ◆11月17日午後4時ころ、古河市下大野2965番地付近路上で女子児童への声掛け事案が発生しました。
- ◆男は女子児童に対しおばあちゃんが待っている 一緒に行こうと声を掛けてきました。

不審者などを見かけたら 古河警察署 0280-30-0110 へ

### 古河市からのお知らせ

令和3年度古河市「新春の集い」中止についての通知

古河市長 針谷力

晩秋の候、時下ますます清栄のこととお喜び申し上げます。さて、令和3年1月に開催を予定しておりました「令和3年古河市新春の集い」につきましては、新型コロナウイルス感染症の終息の見通しも立たず、感染者数も増加傾向にあることから、昨今の情勢を鑑み、中止することといたしました。誠に残念ではございますが、ご来場の皆様の安心安全を最優先との判断に至りましたので、何卒ご理解下さいますようお願い申し上げます。なお、同、集いに併せて実施しておりました市政功労者及び寄附者への表彰式につきましても、該当される方のみご案内する形で実施させていただきます。



### 文化芸術による子供育成総合事業

